

## Últimos Capítulos Esta Noche

11:30 P.M.

LA  
**NOCTURNA**  
LOS SUEÑOS NUNCA DUERMEN

WWW.FUNDACIONGRAHAM.COM

@CaracolTV  
www.caracoltv.com



TÚ NOS VES  
CARACOL TE VE



acabe la cuarentena, el contagio volverá y subirá.

### ¿Cuál es el plan para ese momento?

Nos organizamos para tener 400.000 pruebas. Entre abril y mayo trataremos de hacer 5.000 diarias. Vamos a intentar un testeo masivo, pero cada solución trae su maldición, porque lo primero fue conseguir las pruebas y ahora habilitar los laboratorios, porque máximo puedo procesar 2.000 al día. Toca ir avanzando, habilitar camas y monitorear las UCI. Cuando se nos cope el 70 % de las UCI hay que volver a cerrar y eso puede pasar en dos semanas o en tres meses. Tenemos que hacer ese acuerdo social, vamos a ir abriendo actividades, con mucho cuidado, para que no se pierdan muchos empleos, pero será como si todos estuviéramos hospitalizados y nos vamos a cuidar para que no todos lleguemos a cuidados intensivos. Todo el año será así.

### ¿De dónde saldrán los recursos para recuperar la ciudad y continuar el programa de Bogotá Solidaria?

Lo de Bogotá Solidaria, por ahora, lo cubrimos con recursos de la Alcaldía, pero vamos a hacer una solicitud a la nación, de todo lo que necesita Bogotá, porque la ciudad termina atendiendo a todo el país y es nuestro deber. Por ejemplo, si se copan las UCI del Meta, terminan

aquí. De hecho, estamos trabajando con los departamentos de la Región Administrativa y de Planificación Especial (RAPE), porque nos toca juntos. Las pruebas de laboratorio y la expansión de Corferias las pagamos con recursos de Bogotá, pero de ahí en adelante nos debe ayudar la nación. Es parte de lo que estamos viendo con el Gobierno.

### Hacienda habló de ampliar el cupo de endeudamiento. ¿Qué otras cosas se piensan tomar del presupuesto?

Nos toca. Ya nos ha tocado hacer traslados presupuestales, a salud y a integración social, que ha estado vigilando que nadie quede sin techo. Nos tocará seguir haciéndolo, pero creo que desde el punto de vista económico toca hacer un gran plan nacional y es lo que quiero discutir con el Gobierno, porque eso sí que depende de ellos.

### ¿En qué consiste ese plan?

Francamente, creo que tenemos que crear un impuesto al patrimonio. Cuando el virus se llamaba las Farc, se hizo y fortalecimos la defensa, al igual que con la ola invernal. Hoy necesitamos lo mismo: un impuesto al patrimonio, que afecta a muy poquitos, como mil entre personas naturales y jurídicas. Debemos buscar que las pequeñas, medianas y microempresas no tengan que pagar impuestos y puedan acceder a créditos, y que a los hogares (que es mi otra discusión) que no van a poder pagar servicios públicos les podamos reprogramar la deuda. Pero eso necesita apalancamiento nacional y local, impuesto al patrimonio y líneas de crédito para pequeños empresarios.

### ¿Cuál es el plan en política social?

Sabemos que hay 500.000 personas en condición de pobreza, pero hay un millón más de hogares pidiendo ayuda y atenderlos cuesta mucha plata, pero hay que sacarla de dónde sea. Estamos trabajando en conjunto y nos ha servido para probar las políticas sociales. Hay que hacer lo que funcione y adaptarnos a las necesidades de la gente. Vamos relativamente bien, pero debemos saber que tendremos un bajón económico; que tenemos que aplanar esa curva de muerte masiva, al igual que la del desempleo, y en ambas vamos a trabajar.

### ¿Qué va a pasar con el POT?

Bogotá no se va a acabar, va a seguir y tendremos construcción. Seguiremos trabajando para sacar el Plan de Desarrollo y el POT este año. Nadie ha dejado de trabajar en las demás tareas que tenemos. ▀

Se recaudaron más de \$50.000 millones

# Empresarios y ciudadanos demostraron su solidaridad

Los recursos de la donación "Bogotá Solidaria en Casa" serán para garantizar el ingreso mínimo a 500.000 familias vulnerables del Distrito.

### REDACCIÓN BOGOTÁ

bogota@elespectador.com

Los bogotanos demostraron su solidaridad con los menos favorecidos y se metieron la mano al bolsillo para aportar en la gran donación Bogotá Solidaria en Casa, que se llevó a cabo este domingo, con el objetivo de reunir recursos para llevar ayudas a 350.000 familias vulnerables que la están pasando mal por cuenta el hambre, en la cuarentena nacional decretada por la emergencia del coronavirus.

La actividad comenzó a las 8:00 de la mañana y, gracias al llamado previo a ciudadanos, empresas y organizaciones a apoyar la iniciativa con ayudas en dinero o especie, desde temprano se evidenció el espíritu colaborador de los colombianos. Justo cuando se arrancó la jornada, Claudia López anunció el aporte de \$400 millones de Bancolombia. Desde ese momento, la cifra fue creciendo.

Sobre las 7:00 p.m. ya se habían reunido más de \$50.000 millones, de los cuales \$45.601 millones fueron a donaciones en espe-

cie. Al protagonismo de los ciudadanos, se sumó el del grupo Bolívar, grupo Santodomingo, **Ecopetrol**, Bavaria, Grupo Éxito, fondo Advent, Argos, SURA, Alquería, entre otras.

El programa Bogotá Solidaria en Casa fue creado justo después de que se decretara la cuarentena nacional, con el fin de garantizar un ingreso mínimo a las familias más pobres y vulnerables de Bogotá, durante el aislamiento (por ahora, hasta el 27 de abril). De acuerdo con cálculos de la administración, con recursos del Distrito, sumados a las medidas anunciadas por la nación y el esquema de donaciones, la idea es ayudar a otras 150.000 familias para llegar a un total de 500.000.

Desde que se lanzó el programa, y antes de la donación, se habían recibido \$3.553 millones por donaciones monetarias a través de 12.646 transacciones, las cuales ahora se reforzarán con los dineros recaudados este fin de semana. Todos los recursos se canalizan a través del Fondo Distrital de Gestión de Riesgo (IDIGER), la Secretaría de Hacienda, y con vigilancia permanente de los entes de control.

A la fecha, este sistema de distribución de ayudas funciona mediante tres canales: transferencias monetarias, bonos canjeables o subsidios en especie. Sin embargo, el reto ahora será acelerar la entrega de ayudas a las familias de los barrios menos favorecidos, pues las demoras que se registraron en las últimas semanas propiciaron una serie de manifestaciones en diferentes sitios, especialmente en localidades como Ciudad Bolívar y Usme. El Distrito ha señalado que se siguen adelantando acciones para llevar los recursos a quienes más lo necesitan lo antes posible.

Si bien, la jornada terminó a las 8:00 de la noche con un concierto de la Orquesta Filarmónica de Bogotá (OFB), Andrea Echeverry y el Cholo Valderrama, transmitido por Canal Capital, las cuentas para que la gente y las empresas sigan donando seguirán habilitados. Podrán aportar en dinero o en especie en la página [www.bogotasolidariaencasa.gov.co](http://www.bogotasolidariaencasa.gov.co); transferencia a Davivienda (cuenta de ahorros 006400723182) y con un botón de PSE por la misma página para Bancolombia (Cuenta corriente 03109542590). ▀



La meta es ayudar a 500.000 familias mientras dure la cuarentena. / EFE